

SOLUCIONES DE DIFERENCIAS ENTRE LA REVOLUCIÓN DE 1830 Y 1848

1. ¿Qué queremos decir cuando decimos que las dos revoluciones son revoluciones liberales?

Que ambas luchan contra la restauración del absolutismo y la falta de trabajo, y buscan incrementar las libertades y los derechos democráticos.

2. ¿En cuál de las dos revoluciones se pone fin definitivamente al sistema de la Restauración?

En la de 1848.

3. En la Revolución de 1848 se puede decir que hay dos revoluciones en una, ¿podrías explicar por qué?

La primera sería el pueblo contra el Rey y la Aristocracia, en esta tiene éxito el pueblo y se instaura la República y la segunda que es el pueblo (el proletariado) contra la burguesía, esta fracasa.